

XPRESS

Kapolres Morowali dan Percasi Apresiasi Pelaksanaan Turnamen Catur Silaturahmi

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Jul 3, 2022 - 07:43



Kapolres Morowali berpose bersama panitia dan peserta turnamen Catur Silaturahmi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kapolres Morowali, AKBP Supriyanto secara resmi menutup turnamen Catur Silaturahmi yang dilangsungkan selama dua hari sejak hari Jum'at - Sabtu (1-2 Juli 2022). Bertempat di RM Restu Bunda, Sabtu (02/07/2022).

Turnamen Catur yang digelar dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara Ke-76 Tahun 2022, dengan mengusung tema "melalui catur silaturahmi Polri semakin dekat dengan masyarakat".

Dalam acara penutupan itu Kapolres Morowali, AKBP Supriyanto memberi apresiasi atas kerjakeras dan kerjasama penggagas dan panitia lainnya serta pengurus Percasi Morowali sehingga pelaksanaan turnamen Catur Silaturahmi dapat berjalan dengan baik.



"Saya mengucapkan terimakasih kepada seluruh panitia maupun pengurus Percasi Morowali yang telah bekerja keras dan kerjasama mensukseskan jalannya turnamen Catur Silaturahmi ini. Semoga kedepannya, ajang seperti ini menjadi agenda tahunan untuk kita laksanakan di kabupaten Morowali," tutur perwira polisi dua bunga dipundaknya itu.

Dalam penyampaianya, Kapolres Morowali Supriyanto juga berharap agar masyarakat tak merasa sungkam menemui dirinya langsung bila ada hal-hal yang hendak dikoordinasi. Dirinya siap ditemui kapan pun dan dimana pun, selama tak ada kesibukan tugas.

"Jadi, jangan sungkam untuk menemui saya langsung. Mau di kantor, diluar kantor atau dimanapun saya siap selama tak ada kesibukan tugas," himbuh Supriyanto yang baru beberapa hari mendapat penugasan sebagai Kapolres Morowali.



Terakhir dia juga menghimbau kepada seluruh masyarakat agar bersama-sama menjaga Kamtibmas di kabupaten Morowali. Karena Kamtibmas bukan hanya tanggung jawab kepolisian, tetapi tanggung jawab bersama.

"Mari kita bersama-sama menjaga Kamtibmas di daerah yang kita cintai bersama ini. Apalagi Morowali saat ini perkembangannya sangat luar biasa dibandingkan beberapa tahun silam, tentu kondisi ini butuh komitmen kita semua agar kabupaten ini semakin lebih maju lagi," harap Kapolres yang turut didampingi Kasat Binmas Polres Morowali, Iptu Supoyo serta dihadiri ketua PWI Morowali Bambang Sumantri.

Demikian halnya Percasi Morowali, melalui ketua umum Akrim S.Sos dalam hal ini diwakili sekretaris umum, Ruslan dg Kama turut memberi apresiasi atas pelaksanaan turnamen catur silaturahmi dapat berjalan lancar dan sukses.



Kedepan diharapkan bakal banyak para pemerhati catur atau pecinta catur yang ikut berkontribusi melaksanakan ivent-ivent yang sifatnya perorangan untuk kemajuan olah raga Catur di Kabupaten Morowali.

"Semoga ini menjadi penyemangat buat kita semua dengan harapan atlet-atlet catur di morowali bakal makin bertumbuh dan berkembang sehingga dapat berlaga hingga di kanca nasional dan internasional membawa nama daerah morowali," harapnya.

Adapun pemenang dalam turnamen tersebut sebanyak 5 peserta dari jumlah 32 pendaftar yakni :1. Fadly Nay Bungku Tengah. 2. Syarif Witaponda. 3.Andre Bahodopi. 4. Hendra Topogaro. 5. Sarlin Bahoruru.



Adapun panitia pelaksana (Papel) yang mensukseskan jalannya ivent tersebut yakni :1. Abd. Hafid selaku pengagas sekaligus humas Percasi Morowali. 2. Ruslan dg Kama Wasit pemimpin jalannya pertandingan sekaligus sekretaris umum Percasi Morowali. 3. H. Munir pengurus Percasi Morowali sekaligus pemilik RM Restu Bunda. 4. Hidayat pengurus Percasi bidang pengembangan atlet. 5. Patar JS pengurus Percasi bidang pembinaan atlet sekaligus publikasi .6. Yohanes Papel publikasi6. Benyamin Papel supporting. 7. Kadek peralatan penerangan. 8. Dan nama panitia lainnya yang tak dapat disebutkan satu persatu.

"Gens Una Sumus"

(PATAR JS)